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КУЛЕБАКСКИЙ МЕТАЛЛИСТ
ЦЕН А 10 КОП.' Важнейшее условие бесперебойной работы

Y VHÏ ВСЕСОЮЗНАЯ пар- Д V Ш тийная конферен
ция поставила перед промыш
ленностью и железнодорожным 
транспортом чрезвычайно важ
ные задачи. К руководителям 
всех предприятий предъявлено 
Требование выполнять план 
ежедневно в каждом цехе, в 
каждой бригаде, в каждой сме
не и не только по количест
венным показателям, но обяза
тельно и качественно, ком
плектно, по ассортименту, с 
соблюдением установленных 
стандартов и по установленной 
планом себестоимости.

Важнейшим условием успеш
ного осуществления этих тре
бований является бережливый 
уход за оборудованием, умелое 
его использование, четкая и 
хорошо продуманная организа
ция ремонтного дела. Это тем 
более важно сейчас, когда це
ха и участки работают по 
сменно и суточному графику. 
А график, как известно, тре
бует бесперебойной, безаварий
ной работы агрегатов, в.сего 
оборудования и механизмов.

Там, где командиры произ
водства навели хозяйский по
рядок в деле использованг я обо
рудования, прививают ріб)чим 
чувство большевистской ответ
ственности за состояние агрега
тов, там выполняется план, 
улучшаются качественные по
казатели, смены и бригады ра
ботают ритмично, твердо по 
графику. Цех № 5 завода им. 
Кирова, например, вступил на 
путь подъема лишь после то
го, как привел в порядок обо
рудование, после того, как в 
сменах и бригадах системати
чески борются за поддержание 
всех агрегатов в образцовом 
состоянии.

Следовательно, беречь обо
рудование, всемерно предохра
нять его от порчи и прежде
временного износа, брать от 
агрегатов все возможное, обе
спечивая их долговечную служ
бу — важнейшая обязанность 
каждого большого и малого 
командира производства, каж
дого рабочего.

Но на предприятиях нашего 
города и района нередко еще 
можно наблюдать небрежное 
отношение к уходу за обору
дованием и его использованию. 
В ряде цехов завода им. Киро
ва и после ХѴШ партконферен
ции далеко еще не ликвидиро
ван разрыв между наличными 
мощностями агрегатов и их ис
пользованием. Много у нас 
аварий и простоев, которые по
рождают преждевременный ре
монт, есть факты пренебрежи
тельного отношения к уходу за 
механизмами.

НАГРАЖДЕНИЕ РАБОТНИКОВ ЗАВОДА №.13 ий. С. М. КИРОВА
За выдающиеся заслуги в 

области вооружения Красной 
Армии Президиум Верховного 
Совета СССР наградил орденами 
и медалями 23 работника заво
да Ж 13 им. С. М. Кирова.

Орденом Трудового Красного

Непомерно высоки простои 
прокатных станов в сортопро
катном цехе (начальник т. Заи- 
кин). В апреле ставы простоя
ли более 11 проц, рабочего вре
мени. В этом цехе в результа
те неудовлетворительной подго
товки к производству на ста
нах нередко происходят полом
ки валков. Такие же факты 
наблюдаются и в цехе № 3.

Если внимательно проследить 
все явления, вызывающие рас
стройство технологического про
цесса в цехе № 2, то выясняет
ся, что первоисточник кроется 
как раз в нарушениях основ
ных правил ухода за оборудо
ванием, в отсутствии элемен
тарного порядка на производ
стве и четкого графика профи
лактического ремонта печей, что 
приводит к преждевременному 
их износу. Неровная работа 
цеха именно вызвана тем, что 
там не берегут агрегаты и до
вели некоторые из них до ава
рийного состоянии.

Есть на заводе такие уча
стки, где оборудование по-су- 
ществу бездействует. В меха
ническом цехе некоторые стан
ки загружены наполовину и 
меньше своей технической 
мощности. Мощный грейферный 
кран в транспортном цехе боль
ше стоит, чем работает. Кому 
не ясно, что это омертвение 
мощностей замедляет рост про
изводительности труда по заво
ду в целом.

На предприятиях города и 
района начата борьба за куль
турную технологию, за твер
дое соблюдение технических 
инструкций. Но нельзя куль
турно вести производство не 
зная хорошо оборудование, не 
подготавливая заблаговременно 
все необходимое для нормаль
ной его эксплоатации. Нельзя 
забывать об огромном значе
нии, которое имеет в правиль
ной эксплоатации оборудования 
поддержание чистоты в цехах. 
Надо всюду объявить реши
тельную борьбу грязи и бес
порядку. Ремонт оборудова
ния, как и основное производ
ство, должен иметь твердо раз
работанную, культурную техно
логию. Этого основного пока нет 
на заводе им. Кирова.

На заводе им. Кирова и су
достроительном, в леспромком- 
бинате и торфоуправлении по
строены и действуют новые 
мощные агрегаты, машины, ме
ханизмы. Производство оснаще
но сложной техникой. Каждый 
командир производства, руко
водитель цеха или участка 
должен подавать пример госу
дарственного отношения к обо
рудованию и воспитывать в 
этом духе всех рабочих.

знамени награждено 3 человека, 
орденом Красной звезды—2, 
орденом «Знак почета» —6, ме
далью «За трудовую доблесть» 
—5 и медалью «За трудовое 
отличие» —7 человек.

(ТАСС).

ПЕРЕНЯТЬ ОПЫТ ТР*КТОРИСТА_К*РПЫЧЕВА
Культивация и рядовой сев

Неблагоприятные климатиче
ские условия весны нынешнего 
года в значительной степени 
повлияли на то, что вспахКн- 
ные в первые дни полевых ра
бот участки уплотнились и тре
буют перед посевом обязатель
ной культивации. Для того, 
чтобы своевременно провести 
эту работу требуется пустить 
в ход все тракторные и конные 
культиваторы МТС и колхозов. 
Культивацию надо проводить в 
первую очередь на семенных 
участках.

ß повышении урожайности 
рядовой сев играет исключи
тельно важную роль. По плану 
МТС должна посеять яровых 
зерновых 1000 га. Фактически 
засеяно 65 га. Посев произво
дится в двух бригадах — в 
Греиячевской (бригадир т. Кар
пычев) и Савастлейской (бри-

Лучшйй тракторный отряд
В прошлом году тракторный 

отряд А" », возглавляемый К. А. 
Карпычевым, был одним из 
лучших в Кулебакской МТС.

И в этом году восьмой отряд 
за короткое время добился за
мечательных успехов. На 13 
мая им вспахано 208 га и за
сеяно яровыми около 40 га. 
План весеннего сева выполнен 
на 36 процентов.

Все трактористы отряда ра
ботают по графику, образцово. 
Например, Иван Симашев и 
Василий Ершов на тракторе 
№10 дневное задание выпол
няют на 125 процентов. Трак
тористы т.т. Середенин и Сима
шев вспахивают за смену вме
сто 7 га по 0 гектаров.______

Массовый сев в Сонине
Массовый сев развернулся на 

полях Сонинского колхоза „Сам 
себе агроном“. Вместе с весно
вспашкой идет сев овса, гороха 
и посадка картофеля. В колхо
зе засеяно 52 га овса.

Особенно хорошо трудится 
бригада В. Д. Емельянова.

Весенний сев в колхозе шел 
бы много дружнее, если бы на

Рожь и горох посеяны
, Несмотря на неблагоприят

ную погоду, колхозники Родя- 
ковского колхоза усиленными 
темпами ведут полевые работы. 
Сев зерновых культур в раз
гаре. Полностью посеяны яро
вая рожь и горох (этих куль
тур засеяно более 30 гектаров). 

Суматоха в Серебрянке
В период подготовки к севу 

руководители Серебрянского кол 
хоза «Красная звезда» хвали
лись, что они лучше других 
колхозов проведут посевную 
кампанию. У нас, мол, и се
мена готовы, и лошади нахо
дятся р удовлетворительном со
стоянии.

Но когда пришло время 
выезда в поле—началась сума
тоха. Весна серебрянцев заста

гадир т. Гордеев).
В остальных тракторных от

рядах рядовой сев еще не про
изводился. Здесь повинны и 
руководители колхозов, »которые 
недооценивают значение рядо
вого сева. Например, в Сала- 
вирском и Бобровском колхозах 
(председатели колхозов т. т. 
Фролов и Зуев) сеют яровые 
ручным способом, хотя имеют
ся тракторные и конные сеялки.

Руководители тракторных от
рядов должны учесть, что оцен
ка работы бригады будет про
изводиться не только по выпол
нению общего плана трактор
ных работ, а и потому, как 
бригада выполнит план по всем 
видам работ и особенно по 
культивации, рядовому севу и 
вспашке с предплужниками.

Д. ЛУКИН, директор 
_ _ _ _ _ Нупобакской MTG-

Неплохо работает и первый 
отряд, руководимый В. 11. Гор
деевым. Он произвел 50 га вес
новспашки, 100 га боронова
ния и засеял 27 га зерновыми, 
выполнив план сева на 21 про
цент.

Но второй, третий и другие 
отряды свое задание выполнили 
только or 1 до 7 проц. В целом 
Кулебакская МТС на 13 мая 
произвела весенних тракторных 
работ 530,5 га мягкой пахоты 
или 19 проц, к плану.

Наша задача заключается в 
том, чтобы научить все отряды 
работать так, как работает 
восьмой отряд.

В. САМАРОВ, зам. директора 
МТС по политчасти.

полную мощность использова
лись тракторы. Ди сего време
ни отряд М 3 (руководитель 
т. Федоров) не начинал поле
вых работ. Вчера один трактор 
выехал на весновспашку, но 
за день он почти ничего не 
сделал.

Н. ГЕРАСИМОВ, председатель 
Сонинского сельсовета.

Энергично трудятся колхоз 
ники второй бригады т.т. Ежи
ков,И. Лапин и многие другие. 
Вторая бригада засеяла гороха 
на полтора гектара больше, 
чем по заданию.

и. мыслин,
завхоз колхоза.

ла врасплох. Ни в одной бри
гаде, как потом выяснилось, 
не оказалось графика работы 
на севе. В постоянных звеньях 
нет агропланов.

В результате этого колхоз 
затянул весенний сев. Сев кле
вера сорвался, потому что се
менной материал не был под
готовлен. Весновспашка произ
водится медленно.

И. ЧУРАЕР, Е. ГУЩИН.

Яровизация посевного картофе
ля в ко л юзе им. Ворошилова /с. 
Вигуровщина, Броварского райо
на, Киевской области/.

На снимке: агроном С. А. Мату
сов /справа/ и кладовщик С. И. 
Пыж осматривают яровизируемый 
картофель.

Вести с полей
В Ломовской сельхозартели 

«13-й Октябрь» весенние поле
вые работы в разгаре. Поднята 
более 120 гектаров весновспаш
ки. На пахоте особенно энергич
но работают колхозники первой 
бригады А. П. Кашеваров и 
II. П. Мольков, которые выпол
няют нормы выработки на 110 
процентов.

Колхоз первым в районе за
кончил сев гороха 44 гектара 
засеяны лучшими семенами, с 
соблюдением правил агротехни
ки.

Однако в Ломовке плохо об
стоит дело с яровизацией семен
ного материала. Под яровиза
цию заложено 30 центнеров ов
са вместо 68, картофеля долж
но быть яровизировано на 5 га 
но ничего не заложено.

* * 
-X-

Медленно развертывается ве
сенний сев в Меляевском кол
хозе им. Кирова, Тепловского 
сельсовета. Здесь за все время 
засеяно лишь полтора гектара 
гороха. Труд колхозников орга
низован плохо. В бригаде 
т. Корсакова отсутствует распо
рядок дня. До сих пор до звень
ев не доведен план урожайно
сти сельскохозяйственных куль
тур.

А. БАРИНОВ, инструктор 
раАзо.

* *
В Румасовском колхозе «Про

лог» посеяно 12 га овса. От
дельные бригады производят 
посадку картофеля. По ударно
му проводят весенний сев звенья 
Ф. И. Сывороткина—первая бри 
гада, А. И. Большакова—вто
рая бригада.

Звено т. Большакова шесть 
дней назад закончило сев овса, 
на своем участке и приступи
ло к посадке картофеля. Посад
ка картофеля произведена на 
площади в 2 гектара.

В. БОЛЬШАКОВ.
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партийная жизньПод знаком критики
пило 12, в главной конторе— 
10, а всего из 283 присутст
вовавших на собраниях, высту
пило 120 человек. Почти во 
всех парторганизациях была 
стопроцентная явка коммуни
стов на собрания. Из 16 цехо
вых партийных организаций, 
в 10 работа признана удовлет
ворительной. В 7 организаций 
избраны новые секретари.

Отчетно-выборные собрания 
партийных групп выявили, 
что партийное бюро завода и 
особенно секретари партийных 
бюро и организаций цехов пло
хо руководили и направляли 
работу партийных групп. Вви
ду этого в судокорпусяом це
хе все три группарторга вы
были, а новые взамен их из
браны не были. Поэтому отчи
тываться в группах было не
кому. В мостосварочном, вмес
то пяти групп, отчеты прово
дились только в трех, осталь
ные в течение отчетного года 
распались.

На общезаводском отчетно- 
выборном партсобрании особой 
критике подверглась работа 
партийного бюро завода. Пар
тийное бюро не занималось и 
упустило из виду такие воп- 

В конце апреля закончились 
отчеты и выборы парторганов 
по партийной организации су
дозавода. Отчеты и выборы 
проведены в 16 цеховых и 13 
групповых партийных органи
зациях. 25 и 26 апреля состоя
лось общезаводское отчетно- 
выборное собрание.

Общезаводское, а также це
ховые и групповые отчетно-вы
борные собрания проходили на 
высоком идейно-политическом 
уровне. Коммунисты со всей 
большевистской прямотой вскры 
вали недостатки в работе руко
водителей парторганизаций и 
партийного бюро завода и вно
сили ценные предложения по 
устранению этих недостатков.

Однако, отдельные руководи
тели партийных организаций 
несерьезно, несамокритично по
строили свои доклады, остано
вившись на основных вопросах, 
вопросах борьбы парторганиза
ций за выполнение производ
ственной программы и реализа
цию решений ХѴШ партийной 
конференции, лишь в конце 
докладов. Таким выглядел от
чет в механическом цехе сек
ретаря парторганизации т. Де
вятина, в кузнечно-поковочном, ___ _____ _______ ___
у секретаря т. Шерихова. Упросы, как охрана труда и тех- 
последнего этот пробел не слу- —а™.«» ™ 

чаен, ибо производственный 
участок, которым руководит сам 
т. Шерихов мартовское задание 
выполнил всего лишь на 18 
процентов.

С большевистской прямотой 
коммунисты т. т. Гундоров, 
Зайцев, Пронькин, Есин кри
тиковали работу своего секре
таря. Коммунист т. Зайцев за
явил, что производственная 
программа за прошлый год и 
первый квартал текущего года 
цехом не выполнена. В этом 
факте, как в зеркале отражена 
работа партийной организации.

Коммунист т. Гундоров ска
зал > «Я часто работаю в ноч 
ных сменах, но мне никогда не 
давались поручения провести 
среди рабочих читки и беседы 
на ту или иную тему. Это и по
нятно, так как сам Шерихов 
партийно-политической работой 
в ночных сменах не занимался».

Коммунисты совершенно пра
вильно подошли к оценке ра
боты своего руководителя, при 
знав ее неудовлетворительной.

Критика недостатков работы 
партийной организации кузнеч
но-поковочного цеха оказалась 
действенной. Она но пропала 
даром. Цех перевыполнил ап
рельскую программу.

Много говорилось на собра
ниях об организации труда ра
бочих. Так, на партийном соб
рании мостосварочного цеха 
стахановец-сборщик т. Скопин 
заявил: «Мы, коммунисты-про
изводственники не помним, ког
да бы нас полностью загрузи
ли работой, когда бы мы пол
ностью работали все 480 ми
нут».

На высоком идейно-полити
ческом уровне прошли собра
ния в мостосварочном, судокор
пусном, монтажном и других 
цехах. На собраниях коммуни
сты показали большую актив
ность. Из 13 коммунистов, при
сутствовавших на собрании в 
автомонтажном цехе—выступи
ло 9. В цехе ширпотреба из 8 
коммунистов выступило 6 чело
век. В мостосварочном высту-

ника безопасности, борьба за 
улучшение качества выпускае
мой продукции и состояние под
собного хозяйства. Резкой кри
тике была подвергнута также 
работа партбюро в области про
паганды и агитации.

В ходе отчетов и выборов 
коммунисты помогли вскрыть 
недостатки и упущения парт
бюро и руководителей цеховых 
парторганизаций. Теперь, ког
да коммунисты дали наказ, на
до коренным образом улучшить 
свою работу, с тем, чтобы ус
пешно разрешить стоящие пе
ред парторганизациями зада
чи в деле выполнения истори
ческих решений ХѴШ Всесоюз
ной партийной конференции.

Н. ЧИХАЧЕ8, 
зам. секретаря 

партбюро судозавода.

Из отстающего в передовые
Опыт одного сталеплавильного цеха

за
яв
ив -

Решением жюри по соревно
ванию металлургов нашему цеху 
было присвоено звание «Лучший 
электросталеплавильный цех 
Союза ССР» и присуждено пе
реходящее знамя «Правды». До 
декабря прошлого года цех счи
тался одним из худших на 
воде. Он из месяца в месяц 
додавал стране сотни тонн 
талла.

Основной причиной отстава
ния цеха была плохая органи
зация труда и отсутствие дис
циплины. Особенно тормозил 
работу литейный зал, по вине 
которого почти всегда задержи
вались плавки. Смены небыли 
обеспечены вспомогательным 
оборудованием. Иа 5 печей 
приходилось 3, максимум 4 ком
плекта надставок. Только бы
вало разольешь сталь, а уж 
надо срочно снимать да подма
зывать надставки. От этого 
трескалась футеровка, задер
живалась подготовка изложниц, 
а следовательно, и выпуск ме
талла.

Строго выдержали график
Привычка приходить в цех 

за час до начала смены воз
никла у меня в те дни, когда 
наша бригада кузнецов реши
ла во что бы то ни стало пре
одолеть отставание. Люди стано
вились все более требователь
ны к себе и к бригадиру.Я хо
тел пораньше узнать исправны 
ли агрегаты, в порядке ли ин
струмент, рабочее место. Во 
время этих проверок я устра
нял недостатки, узнавал как 
работала соревнующаяся с на
ми бригада т. Карбаева.

Тщательная и четко проду
манная подготовка рабочего 
места сделала свое дело. Никог
да бригада так дружно и вы
сокопроизводительно не труди
лась, как в дни предмайского 
соревнования. Бригада давала 
небывалую производительность 
труда, за смену отковывала до 
467 слитков.

Бригада завоевала первое 
место в соревновании, месячное 
задание выполнила на 119 про
центов. Достижения обеспечены

вета тов.
также нет людей, невыполняю
щих норм. На третьем молоте 
бригадиром поставлен стахано
вец т. Бурцев.

К недисциплинированным ра
ботникам принимаются админи
стративные меры. Плохо у нас 
действовал один из молотов. 
Когда стали выяснять причину, 
то оказывается, что виновни 
ком был машинист Воронин, 
который халатно относился к 
порученному делу. Пришлось 
этого машиниста заменить, по- і 

ставили вместо него Стаханов- , 
ца т. Ежова и производитель
ность труда сразу резко повы
силась, нормы здесь стали вы
полнять до 150 проц.

Стахановский труд—хорошая 
получка. В феврале заработок 
бригадира составлял 570 руб
лей, в марте когда начали пе
рестраивать работу по графику, 
бригадир заработал 790 рублей, 
а в апреле—до 1.400 рублей. 
Стахановец т. Бровичев зара
ботал 909 рублей, вертельщик 

в результате того, что у нас'т. Холодов—697 р., подручный 
на участке не было нарушений т. Старостин—750 рублей, 
технологического режима, стро
го выдерживался график.

За последнее время наш уча
сток несколько снизил темпы. 

Работая бригадиром цеха№ 5 ’ Здесь серьезные опасения вну- 
с 1935 года я убедился, чт0|Шает работа цеха М 2. Он не 
успехи бригады во многом за-1 додает нам значительное коли- 
висят от бригадира. Чтобы быть ’ чество слитков. Поэтому прихо- 
настоящим бригадиром надо от- дится за смену переключаться 
лично знать технологию произ- с одного сорта на другой, нару- 
водства участка, знать людей, шать технологический процесс 
их сноровку, стремления.

Как у нас расставлена ра
бочая сила?

и график.
Работа по графику и стро

гое соблюдение технологической 
Сам я руковожу работой на дисциплины сулит новые воз- 

мощном молоте, который обслу- можности повышения произво- 
живает 10 кузнецов. Мне не' 
приходится жаловаться на куз
нецов. Все они—стахановцы.

Руководство на другом моло
те л поручил лучшему стаха
новцу, депутату городского Со

ДЕКАДА АРМЯНСКОЙ ЛИТЕРАТУРЫ
13 мая участники декады 

армянской литературы выехали 
в город Мытищи, Московской 
области. В переполненном за
ле заводского клуба они встре
тились с рабочими, инженера
ми и служащими вагонострои-

Прежде всего пришлось ук
репить наиболее ответственные 
участки новыми людьми, кото
рых мы подбирали здесь же, в 
цехе. Начальником смены и 
бригадиром наиболее отставав- 
шей,3-й бригады назначили луч
шего мастера Журавского, на 
должность начальника смены— 
одну из наиболее энергичных 
работниц т. Шпунт. При их по 
мощи укрепили трудовую дис
циплину, навели чистоту и по
рядок в цехе.

Сейчас каждая печь обеспе
чена комплектом надставок, 
канавщики-шлангами, Недрами, 
кувалдами и прочим инструмен
том. Рабочие освободились от 
лишней беготни по цеху в пои 
сках инструмента. Массу для 
смазки надставок также стали 
заготовлять заранее, тогда как 
раньше ее должен был состав
лять каждый, кому она требо
валась в процессе работы.

В 1940 году на каждую плав 
му уходило в среднем 8 часов 
18 минут, в первом квартале

Самарину. У него

Доярки племенного каракуле-/ 
водческого совхоза Кара-Кум /Бу- ' 
харская область, Узбекская ССР/ 
Зияда Абдуллаева /на передней 
плане слева/ и Онархон Исмаило
ва—в часы досуга.

На отдых
и лечение

дительности труда Нам нужны 
не случайные рекорды, а еже
дневная планомерная, непре
рывно повышающаяся произво
дительность. В. ЖАРИН08, 

бригадир по ковке цеха № 5.

тельного завода.
На вечере выступили армян

ские поэты, познакомившие 
аудиторию с творчеством класси
ков армянской литературы и 
современных писателей Арме
нии. (ТАСС).

этого года благодаря ускорению 
заправки печи и более быст
рой завалке и расплавлению 
шихты она стала занимать 7 
часов 45 минут. Производитель
ность печей повысилась на 7— 
8 процентов.

При помощи Наркомата чер
ной металлургии удалось добить
ся твердого графика подачи 
электроэнергии цеху.Создалась 
возможность планировать рабо
ту не на две смены, как рань
ше, а сразу на целые сутки.

Для того, чтобы вести постоян
ное наблюдение за работой це
ха, мы разработали особый гра
фик дежурств Раз в 4 дня 
один из руководителей цеха ос
тается на производстве с 6 часов 
утра до 2 часов ночи. Минут за 
40 до начала работы начальник 
смены и все мастера осматри
вают закрепленные за ними 
участки работы. Проверяется 
график. В течение 10—15-ми- 
нутного оперативного совеща
ная бригада детально знакомит
ся с заданием.

По окончании смены в цехе 
созываются короткие 20—25- 
минутные совещания—летучки, 
на которых подводятся итоги 
проделанной работы. Подробно

На днях стахановец крано
вого хозяйства Кулебакского 
завода т. Ломакин выехал на 
лечение в Сергиевские мине
ральные воды. Вслед за ним, в 
Железноводск, направляется ста 
хановец электроцеха т. Бала
шов.

В Ливадии, на излечении 
костного туберкулеза, находит
ся сын работницы копрового 
цеха т. Прониной.

Всего с начала года по ли
нии социального страхования в 
санаториях и курортах побы
вало 53 работающих завода.

* «
В местном доме отдыха «Оре- 

ховец» в 1941 году провели 
свой отпуск 200 человек. Туда 
отправляются все новые и но
вые партии отдыхающих.

♦ « 
«

22.000 рублей отпущено зав
кому Кулебакского завода на 
диэтическее питание. Диэтсто- 
ловую посещает 40 человек.

М. Сизов.

разбирается вся технология. 
Дежурный дает оценку работы 
смены, анализирует каждую 
плавку. Все случаи ударного 
стахановского труда или небреж
ности немедленно становятся 
известными всему цеху.

Такие совещания дисципли
нируют рабочих, заставляют 
их внимательнее прислушивать
ся к каждому распоряжению.

В цехе нет ни одного стале
вара, который бы дал меньше 
107 процентов плана. Лучшие 
мастера тт. Михайлов и Левин- 
эон выполнили квартальный 
план свыше чем на 115 проц. 
Они сами устанавливали необ
ходимое количество добавочных 
материалов, наблюдали за пра
вильностью шихтовки и взве
шиванием легирующих материа
лов. Все плавки сделаны в цехе 
строго по заказу.

»
Апрельская программа цехом 

перевыполнена, как и план 
первого квартала.

Т. НЕСТЕРОВ, 
начальник 3 го 

сталеплзвильного цеха 
завода „Электросталь“.

г. Электросталь.
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Деятельная О билетах для устных
подготовка ответов учащихся

Коллектив Кулебакской сред- 
яей'школы № И начал под
готовку к весенним испытаниям 
уже давно. Главное внимание 
уделялось закреплению прой
денного материала. До настоя
щего времени проводятся кон
сультации по физике, ботанике, 
биологии и другим дисципли
нам.

Классные руководители пред
принимают энергичные меры 
по укреплению связей с роди
телями учащихся. Для этого 
они созывают специальные соб
рания, рассказывают родителям 
о тех больших задачах весен
них испытаний, разрешение 
которых требует общих усилий.

Ученическая, комсомольская 
и пионерская организации так
же все свое внимание сосредо
тачивают на повышении ка
чества учебы, на оказании 
зюмощи учителям. Ими орга
низованы кружки товарище
ской взаимопомощи в 5 «А», 
«6 «Б» и других классах.

В период предмайского со
ревнования значительно повы- 
-силась успеваемость и дисцип
лина. Ученик Ефремов, напри
мер, в первой четверти учеб
ного года учился плохо, теперь 
его подготовили и он влился 
в ряды успевающих.

Сейчас жизнь школы бьет 
.ключей. Составлено расписание 
■испытаний.

Учителя составляют тексты 
письменных работ. По многим 
.дисциплинам написаны билеты 
для проверки знаний. Их рас
сматривает и утверждает ди
ректор. Утверждены билеты по 
русскому языку, ботанике и 
'географии в 5 классах, по мате
матике в 9 классах и т. д.

По-иному выглядит и внеш
ний вид школы. Все классы 
-озеленены.

17 мая намечено созвать пе
дагогический совет с обсужде
нием вопроса о допуске к испы
таниям некоторых учеников, 
имеющих по несколько плохих 
-отметок.

Весь учебный план рассчитан 
так, чтобы 19 мая выявить все 
•оценки учащихся за последнюю 
четверть года.

Разумеется, что родители не 
могут стоять в стороне от та
кого важного дела. Однако по
сещение родительских собраний 
шопрежнему невысокое.

Родители учеников Михеева 
в Красавина (5 класс «А») 
никак не отзываются на неод
нократные вызовы в школу. Их 
дети учатся плохо, убегают с 
уроков, домашних заданий не 
выполняют, имеют пропуски за
нятий. Второгодник Красавин 
даже набирается смелости пи
сать директору школы т. Ma 

.л ахов у записки такого рода: 
«Сегодня на занятия явиться 
не могу, так как занят другим 
делом».

Подобные ученики есть и в 
других классах.

Обязанность родителей—по
мочь своим детям или заста
вить их правильно организо
вать домашний режим учебы и 
отдыха в соответствии с осо
бенностями подготовки и про
ведения весенних испытаний.

Д. Ерофеев.

Одним из очень важных мо
ментов в подготовке к весенним 
испытаниям в школах являет
ся составление билетов для 
устных ответов учащихся.

Некоторые работники школ 
считают, что таких билетов 
надо иметь только по числу 
учеников своего класса (15— 
25). Это неправильно. Незави
симо от количества учащихся 
на каждый класс должно быть 
по 30—40 билетов, которые 
бы охватывали весь пройден
ный курс за год.

Как же надо составлять би
леты для проверочных испыта
ний? Как правило, первый воп
рос в билете должен быть ос
новной, требующий разверну
того обстоятельного ответа, 
второй вопрос должен связы
ваться с применением нагляд
ных пособий, а третий вопрос 
должен требовать краткого, но 
не односложного ответа.

Нецелесообразно задавать воп
рос, ответ на который содер
жится в самом вопросе или 
ограничивает ответ учащего
ся лишь отрицанием или утвер
ждением, или показом на карте 
одной или двух точек.

Встречаются упрощенные воп
росы, которыми трудно выявить 
подлинные знания учащихся. 
В Болыпе-Окуловской школе 
учительница т. Вегера ставит 
в виде основного такой вопрос: 
«Как дышит голубь при поле
те?» Этот вопрос можно поста
вить или третьим, или дополни
тельным, но отнюдь не основ
ным.

Отдельные билеты бывают 
не только легкими, но и под
сказывающими: «Назовите пред
ставителей семейства сложно
цветных, объясните устройство 
соцветия одуванчика» (вторая 
часть вопроса—ответ на пер
вую).

Встречаются случаи, когда 
приходится предлагать пере
писывать билеты из-за ошибок, 
встречающихся в вопросах и 
небрежного оформления (Б.-Оку-

Подготовка к пионерским лагерям
Городской комитет ВЛКСМ 

ведет подготовку к открытию 
пионерских лагерей.

В этом году пионерлагери 
будут открыты в специально 
построенных для этих целей 
зданиях дачи «Ореховец». Вы
везти в лагерь намечено 500 
детей, в две очереди. Первая 
очередь отправится 25 июня.

Время пребывания детей в1 
лагере—26 дней. Стоимость пу-1 
тевки 310 рублей. С родителей |

Совещание агитаторов по лотерее Осоавиахима
12 мая парторганизация адм- 

хозотдела завода им. Кирова 
провела совещание агитаторов 
и уполномоченных по распро
странению билетов 15-й лоте
реи Осоавиахима.

На 12 мая по отделу распро
странено билетов на 810 руб
лей. Собрано наличных средств 
550 рублей.

Член ВКП(б), зав. детсадами 
тов. Наринович сумела полно
стью реализовать все билеты и 
внесла в кассу 255 рублей на- 

ловская школа-учительница 
Петрова, Пушлейская школа- 
учитель Хохлов).

Билеты для устных испыта
ний по русскому языку в IV 
классе должны состоять из трех 
вопросов: теоретического, грам
матического разбора и чтения 
наизусть стихотворения или 
отрывков из прочитанных произ 
ведений (но отнюдь не такие 
вопросы, как «расскажи, какое 
знаешь стихотворение?»). Уче
ник должен также прочитать 
небольшой отрывок незнакомо
го текста. Текст берется из ли
тературных произведений.

Для 7 класса по русскому 
языку и литературному чтению 
следует иметь один билет, в 
котором должно содержаться три 
вопроса, из них один по ли
тературному чтению. Требова
ние последнего вопроса—пере
сказ художественных произве
дений, изученных в классе за 
год, краткая характеристика 
действующих лиц, идейная 
суть произведения, сведения 
по теории литетатуры, основ
ные факты биографии писате
ля, выразительное чтение на
изусть и т. д.

Во всех классах на испыта
ниях при подготовке к ответу 
не допускается пользование кар
тами, глобусами. Вопросы по 
ботанике и зоологии включают
ся в один билет. При подго
товке учащихся к ответу в 
8 и 10 классах на испыта
ниях запрещается пользоваться 
учебниками или какими-либо ма
териалами вспомогательного 
характера. В 10 классе для 
чтения незнакомого текста при 
подготовке к ответу разрешает
ся пользоваться словарем.

До начала весенних испыта
ний осталось только шесть дней. 
Поэтому надо использовать это 
время так, чтобы исправить 
все ошибки в билетах для уст
ных ответов учащихся.

I. ВЛАСОВА, 
зав. педкабинетом рано.

будет взиматься одна пятая 
часть этой стоимости.

Начальником лагеря горком 
комсомола утвердил т. Шмеле
ву, старшим вожатым т. Ша- 
бардину.

Сейчас завкомом завода им. 
Кирова производится работа 
по закупке хозяйственного обо
рудования и инвентаря: коек, 
постельных принадлежностей, 
посуды и т.д. Часть инвентаря 
уже приобретена.

личными.
Однако не все по-серьезному 

отнеслись к этому важнейшему 
делу. Например, бригадир Ер
шов собранные деньги не сдает 
в кассу, задерживает. Завод
ской совет Осоавиахима не про
веряет работу уполномоченных. 
Это и порождает такие факты.* **

На совещании решено—до 15 
мая полностью погасить задол
женность по билетам 15-й ло
тереи Осоавиахима.

На тактических занятиях Н-ской части Западного Особого воен
ного округа. На снимке: красноармейцы H. Н. Юнин (слева) и Н. А. 
Воронин за выпуском боевого листка

РАДИОУЗЕЛ ВЕЛЕТЬМЫ
Надо оказать помощь инициатору 

радиофикации поселка
В местный Совет поселка 

пришел радиолюбитель. Это был 
пожилой столяр Кулебакского 
завода, самоучка по радиотех
нике.

—Разрешите мне организо
вать радиоузел,—сказал он чле
нам Совета. Но они рассмея
лись.

Иной бы отказался от всех 
своих сокровенных желаний, не 
преодолел бы подобной косно
сти руководителей поселка. По- 
иному поступил Андрей Михай
лович Чуднов. Он нашел себе 
горячих сторонников в столь 
благодарном деле. В Велетьме 
появились столбы с трехмил
лиметровым проводом и 50 ре
продукторов «Зорька». Радио
узел разместился в квартире 
Чуднова. В домах велетьменцев 
зазвучали голоса Москвы.

Андрей Михайлович стал и 
незаурядным монтером. Он сам 
проводил трансляцию. Его уси
литель работал безотказно. 
Энергии неутомимого инициа
тора нет конца. С каждым днем 
возникают все новые и новые 
мечты. Хотя в Велетьме сейчас, |

Экономические курсы 
комсомольского актива

При комитете комсомола за
вода имени Кирова орга
низованы курсы для комсо
мольского актива по изучению 
конкретной экономики. На кур
сах состоялись три занятия.

Посещают занятия 30—35 
человек, главным образом се 
кретари комсомольских органіь 

Лекции для комсомольцев
Городской комитет ВЛКСМ в 

этом месяце наметил провести 
ряд различных лекций для 
комсомольского актива, комсо
мольцев и молодежи.

12 мая одна из них уже 
состоялась. В этот день пре
подаватель истории средней 
школы т. Царьков прочитал 
лекцию на военно-историческую

Позавчера правление и биб
лиотека Дома культуры прове
ли литературно-художествен
ный вечер, посвященный друж
бе Ленина и Сталина с А. М. 
Горьким.

С чтением очерка на эту те
му выступил автор Зиновий 
Рувинский, лектор Центрально

Литературный вечер

через 6 лет со дня организации 
радиоузла, уже 181 радиоточ
ка, товарищ Чуднов продол
жает итти дальше.

—Я хочу, —говорит он, — 
чтобы голос Москвы и Горько
го был слышен в каждом доме 
Велетьмы.

На днях редакция получила 
от него письмо. В нем он пи
шет:

«Мне уже 44 года отроду.Стал 
инвалидом. Начатого дела по 
радиофикации Велетьмы, одна
ко, я покидать не хочу. В сво
ем поселке мы изыскали 5000 
рублей на создание нового ра
диоузла, но райисполком в рас
ходовании их нам почему-то 
отказал.

К маю этого года нам уда
лось установить дополнительно 
28 радиоточек. И этим, пожа
луй, исчерпаны все силы на
шей кустарной установки. Бу
дет ли у нас новая радиоаппа
ратура? Скоро-ли мы откажем
ся от подвозки аккумуляторов 
для перезарядки и получим ли 
элетрический ток из Кулебак? 
Вот наши нерешенные вопросы».

заций и их заместители.
Первое занятие было посвя

щено учету, второе и третье— 
балансу. Все три занятия про
водил главный бухгалтер заво
да т. Воронцов.

Курсы рассчитаны на 8—10 
занятий.

тему: „Куликовская битва“. На 
лекции присутствовало около 
60 комсомольских активистов.

26 мая ожидается платная 
лекция лектора обкома ВКП(б) 
о коммунистической морали. 
В этом же месяце состоится 
лекция госсанинспектора врача 
т. А. В. Авдеева о долголетии 
человеческой жизни.

го лекционного бюро Нарком- 
проса РСФСР. Затем состоялись 
выступления художественной са 
модеятельности Дома культуры.

Весь вечер у слушателей 
оставил сильное впечатление. 
Очерк Рувинского был прослу
шан с вниманием'и интересом.

И. ВАРАКИН.
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В ночь на 13 мая герман
ские самолеты подвергли бом
бардировке портовые города в 
Южной и Юго-Восточной Анг
лия. Продолжались операции 
на море. Германская сводка со
общает о потоплении небольшо
го английского военного кораб
ля и одного парохода, а так
же о повреждении двух других 
английских судов.

В ту же ночь английские 
бомбардировщики снова совер
шили налеты на объекты в 
Рейнской области (Германия). 
Основной удар был направлен 
против германского промыш
ленного района Маннгейма. Бом
бардировке подверглись Кельн 
и Кобленц. Другие отряды бом
бардировщиков атаковали доки 
в Остенде (Бельгия) и Дюнкер
ке (Франция). Самолеты бере
говой обороны сбросили бомбы 
на доки французского порта 
Сен-Назер.

* *
В Северной Африке военные 

действия попрежнему происхо
дят в секторе Тобрука и у Сол- 
лума. По германским данным, 
германские орудия уничтожили 
близ Тобрука английскую бата
рею. Местные атаки англий
ских танков отбиты. В сообще
нии английского командования 
указывается, что в районе Тоб
рука английские механизиро
ванные патрули внезапно на
пали на большой отряд неприя
теля, нанеся ему потери.

В районе Соллума отмечают
ся активные действия разведы
вательных частей обеих сто
рон.

Авиация воюющих сторон 
проявила большую активность 
в бассейне Средиземного моря. 
Германские самолеты бомбар
дировали военные объекты на 
острове Мальта, скопления ан
глийских судов вблизи острова 
Крит, базы снабжения англи
чан близ Тобрука. Английская 
авиация атаковала различные 
объекты в Киренаике. Как от
мечает английская сводка, зна
чительные повреждения причи
нены неприятельским мотоме
ханизированным силам между 
Тобруком и Дерной.

В Ираке ничего существен
ного не произошло. Действия 
авиации и сухопутных сил 
воюющих сторон носили пре
имущественно разведыватель
ный характер. (ТАСС).

Английские данные 
е потерях флота противника

Английское морское мини
стерство сообщает, что за пос
ледние полтора месяца Герма
ния и Италия потеряли судов 
общим тоннажем свыше 600 ты
сяч регистровых брутто-тонн. 
Всего за время войны потери 
германского и итальянского фло
тов, включая захваченные и по
топленные союзниками суда, а 
также суда, пущенные ко дну 
собственными командами, со
ставляют 2.912 тысяч регист
ровых брутто-тонн. (ТАСС).
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ВОИНА В ЕВРОПЕ, 
АФРИКЕ И АЗИИ

Дневник военных действий 
за 13 мая

Обучение американских пара
шютистов приемам владения па
рашютом в момент приземления.

Сообщение Германского 
информационного бюро 

о Гессе
Германское информационное 

бюро передает сообщение бюл
летеня «Национал-социалисти- 
ше пресскорреспонденц» о Ру
дольфе Гессе. Как выяснилось 
из документов, оставленных 
Гессом, говорится в сообщении, 
он «был одержим навязчивой 
идеей, заключавшейся в том, 
что он хотел путем своего лич
ного обращения к знакомым 
ему англичанам добиться сог
лашения между Англией и Гер
манией».

Бюллетень далее сообщает, 
что по сведениям из Англии, 
Гесс спустился на парашюте 
в Шотландии, „возле пункта, 
в который он хотел попасть“, 
и был там найден раненым.

Как известно в кругах нацио
нал-социалистской партии, ука
зывает бюллетень, Рудольф Гесс 
в течение последних лет болел. 
«Но очень может быть, что с 
английской стороны Гессу была 
устроена западня». «Национал- 
социалистская партия сожалеет, 
что этот идеалист стал жертвой 
одной из роковых навязчивых 
идей». (ТАСС).

Сообщение английского 
министерства информации 

о Рудольфе Гессе
Английское министерство ин

формации опубликовало офи
циальное сообщение в котором 
говорится, что ночью 10 мая 
около Глазго разбился герман
ский самолет „Мессершмидт — 
110“. Недалеко от него был 
обнаружен германский офицер, 
повредивший себе ногу при 
спуске на парашюте. Офицер 
этот в начале назвал себя Хор
ном, а позднее признался, что 
является Рудольфом Гессом.

(ТАСС).

Распоряжение Гитлера
Как передает Германское ин

формационное бюро, Гитлер 
издал распоряжение о том, что 
существовавшее до сих пор 
бюро заместителя Гитлера бу
дет впредь именоваться «кан
целярией национал-социалист
ской партии». Эта канцеля
рия, руководителем которой 
является Мартин Борман, будет 
подчинена лично Гитлеру.

(ТАСС).

Разногласия
Финляндии по вопросу 

о поселении
эвакуированных карелов

Как известно, финляндское 
правительстзо начало принуди
тельную эвакуацию населения 
восточных районов страны еще 
в сентябре 1939 года. В ре
зультате эвакуации сотни ты
сяч карельских крестьян, ра
бочих и служащих влачат ни
щенское существование. 28 ию
ня 1940 года финляндский 
сейм принял закон о срочном
поселении эвакуированных ка
релов. Однако, сразу же после 
издания этого закона началась 
открытая кампания против пра
ктической его реализации.Круп
ные шведские и финские зем
левладельцы категорически от
казались предоставить свои 
земли для поселения на них 
карелов. Чтобы обойти закон 
и сохранить свои земли, они 
потребовали предоставить им 
право покупки так называемых 
«заменительных» земельных 
участков для передачи их пе
реселенцам. В качестве «заме
нительных» участков были вы 
браны земли, находящиеся за
частую за сотни километров от 
поместий земельных собствен
ников и малопригодные для об
работки.

На днях в финляндском сей
ме состоялось обсуждение но
вого законопроекта о срочном 
поселении карелов, эвакуиро
ванных из восточных районов, 
отошедших к СССР по мирному 
договору между СССР и Фин
ляндией от 12 марта 1940 го
да. Новый законопроект внесен 
правительством под давлением 
крупных земельных собствен
ников. Один из пунктов зако
нопроекта предусматривает от
срочку покупки «заменитель
ных» земельных участков зем
левладельцами. Однако во вре
мя прений в сейме этот пункт 
и ряд других менее важных 
были отклонены большинством 
голосов. Министр внутренних 
дел фон Борн, требовавший 
продления срока покупки «за
менительных» участков до кон
ца 1941 года, подал в отстав
ку. Прения в сейме показали, 
что внутриполитическая борь
ба в стране обострилась.

(ТАСС).

Укрепление Гибралтара
По сведениям агентства Юнай

тед пресс в Гибралтаре прове
дены оборонительные мероприя
тия против высадки неприя
тельских войск. В гавани в 
ряде мест затоплены суда, рас
ставлены стальные сети и дру
гие заграждения. На берегу 
установлено дополнительное ко
личество пулеметов и артилле
рийских орудий крупного ка
либра. (ТАСС).

Гитлер принял Дарлана
Как сообщает Германское 

информационное бюро, Гитлер 
принял заместителя главы 
французского правительства 
адмирала Дарлана в присут- 
ствии Риббентропа. (ТАСС).

О предохранительных 
прививках против 
дифтерии среди 

детского населения 
гор. КулеОан

Из решения исполнительного 
комитета Кулебакского 

городского Совета dgpymamoe 
трудящихся

1. Ввести на территории города 
Кулебак обязательные прививки 
против дифтерии для детей в воз
расте от 1 года до 8 лет, включи
тельно, с последующей ревакци
нацией через 6—12 месяцев пос
ле первой прививки.

2. В 1941 году обязательные 
прививки против дифтерии дол
жны производиться детям указан
ных возрастов во всех детяслях, 
детских садах, детплощадках и в 
первом классе начальных школ.

3. Обязать руководителей уч
реждений, комендантов зданий и 
общежитий, владельцев домов 
представлять по требованию ор
ганов здравоохранения списки де
тей, подлежащих прививкам, по 
форме разработанной органами 
здравоохранения и нархозучета.

4. Ответственность за организа
цию своевременного проведения 
и качество прививок возложить 
на горздрав и заведующих леч- 
профучреждениями.

5. Прививки против дифтерии 
проводить через поликлинику и 
консультацию, под наблюдением 
врача.

6. Обязать всех руководителей 
лечебно-профилактических учреж
дений (поликлиники, детконсуль- 
тации, детяслей, врачей и сестер 
ОЗД) немедленно развернуть ши
рокую разъяснительную работу 
среди населения города, популя
ризуя прививки, как средство, 
предохраняющее детское населе
ние от заболевания дифтерией.

7. Наблюдение за выполнением 
решения возложить на горздрав, 
лечебно-профилактические учреж
дения, руководителей детучреж-

и директоров школ горо-

Предгориспопнома СТРАХОВ. 
Секретарь исполкома РОГАНКОВ.

Наркомюсте 
СССР

Народный Комиссариат Юсти
ции СССР предложил народным 
судам рассматривать в пяти
дневный срок дела о самоволь
ном проезде в товарных поез
дах, Такой же срок установ
лен для рассмотрения дел о 
самовольной (без надобности) 
остановке поезда стоп-краном. 
Эти дела должны рассматри
ваться линейными судами желе
знодорожного транспорта.

Самовольный проезд в товар
ных вагонах карается по при
говору суда тюремным заклю
чением на один год.

Самовольная без надобности 
остановка поезда стоп-краном 
карается тюремным заключе
нием от одного до трех лет, 
если это действие по своему 
характеру не влечет за собой 
по закону более тяжкого нака

зания (ТАСС).

дений 
да.

По следам наших 
выступлений

В передовой статье нашей 
газеты-от 16 марта озаглав
ленной «Март—решающий ме
сяц заготовок и вывозки леса» 
указывалось на то, что началь
ник Тепловского лесопункта 
А. А. Соков пьянствует, на
рушает трудовую дисциплину. 
Как сообщил нам директор Ку- 
лебакского леспромкомбината 
тов. Свиридов, факты, указан
ные в газете, подтвердились, 
Соков с работы снят.

В ПЯТЬ СТРОК
■■ Первая детская астроно

мическая лаборатория органи
зуется при Киевской обсервато
рии.

■■ «Юность Петра» — новую 
киноповесть о детских и юно
шеских годах Петра II будет 
ставить киностудия «Союздет- 
фильм».

■■ Таблица выигрышей 10-го 
тиража Займа третьей пятилет
ки (выпуск первого года) бу- , 
дет опубликована в нашей га
зете 18 мая.

Два новых рекорда спортив
ной ходьбы установлены на 
соревнованиях, происходивших, 
в Москве. Спортсмен Боборы
кин прошел 10 км. за 49 м. 
05,8 с., а спортсмен Шкадин 
5 км. за 24 м. 01 с.

■■ Сад при московской шко
ле № 313 заложили учащиеся^ 
Перед школой будут посажены 
липы, яблони, а также будет 
разбит большой цветник.

Отв. редактор
И. ТАРАСОВ.

3
ДОМ КУЛЬТУРЫ 

спектакля Муромского I 
драмтеатра

16 мая
Бехтерев и Разумовский

ПОЛКОВОДЕЦ СУВОРОВ
Пьеса в 4 д., 8 картинах. |

17 мая
К. Гольдони

СЛУГА ДВУХ ГОСПОД
Комедия в 4 д., 10 картинах і

18 мая
Афиногенов

МНШЕНЬКН
Драма в 3 д., 7 картинах. 

Предварительная продажа 
билетов с 15 мая.

Начало спектаклей в 9 час. 
вечера.

18 мая
Детский утренник.

МЯШЕНЬКА
Начало утренника в 1 ч. дня. ||

Бюро технической инфор
мации завода им. Кирова 
доводит до сведения 

всех рабочих и инженерно- 
технических работников, что 
в помещении главной конто
ры (2-й этаж, комната J610) 
16 и 30 мая с 7 часов ве
чера будет производиться 
техническая консультация:

По стале и чугунолитей
ному производству—консуль
тант т. Жуков;

По сортопрокатному про
изводству—консультант тов. 
Бернштейн;

По цеху № 5 —консуль
тант т. Малютин;

По механической обработ
ке металлов — консультант 
т. Нефедов.

дом КУЛЬТУРЫ
15 мая

Вечер массовых 
игр и танцев 

Начало в 10 ч. вечера 
д. К.


